### 令和5年度校報



### 今日が楽しく 明日が待ち遠しくなる学校

- 〇 かんがえる子(知)
- 〇 おもいやりのある子(徳)
- 〇 たくましい子(体)

No. 5

淹沢市立一本木小学校 令和5年 8月30日

文責 熊谷 明宏

## 2学期始まる!

30日間の長く暑い夏休みが 終わり、8月21日(月)から2学

期がスタートしました。始業式では、児童を代表して児童会執行部の角掛明唯さんが、みんなの手本になれるよう、学校の仲間や先生方、地域の方々にしっかりと挨拶をしていきたいと抱負を述べました。また、全校児童に対して、「今日が楽しく明日が待ち遠しくなる学校」となるように挨拶をしっかりと交わすなど、やるべきことをしっかりと行っていってほしいと呼びかけました。



2学期は運動会や学習発表会などの大きな行事もあり、子ども一人一人の力を大きく伸ばすことのできる学期です。今学期も全職員で子供たちのさらなる成長を支援して参りますので、保護者の皆様の変わらぬご支援、ご協力についてどうぞよろしくお願いいたします。

## 安全朝会

8月22日(火)に安全朝会を行いました。この日は、いつも子供たちの登下校の安全を見守ってくださっているスクールガードの方々のうち3名に来校いただき、2学期のスタートにあたり交通安全で気を付けたいことなどのお話をいただきました。下にスクールガードの方々のお話の内容を紹介します

角掛勘次三さん

・歩道がないところを歩くときは、特に前後をよく見て歩きましょう。

及 川 薫さん

・交通安全のトマト(止まる 待つ 飛び出さない)を守りましょう。

蓬田和子さん

・大きな十字路できちんと止まっていてよいです。続けましょう。

# 見どころ満載!夏休み作品展

8月23日(水)から29日(火)まで毎年恒例の夏休み作品展が行われました。子供たち一人一人の作品を見ると、暑

い夏だからこそ、長い休みだからこそできることに取り組んでいて、実りある夏休みであったことが伺えました。写真の作品は6年沼澤南渚さんが作成した「オセロ」です。写真の右上にB5判のノートを置きました。比べてみると、ノート6冊以上の大きさのビックオセロを作ったことになります。南渚さんに聞いてみると、「より楽しめるから大きくした」と答えてくれました。

保護者の皆様には、作品の構想場面や制作場面でさまざまお手伝いいただいたことと存じます。ご協力に感謝申し上げます。



## 全校石拾い

8月23日(水)、全校で校庭の石拾いを行いました。9月9日(土)に開催される運動会に向けて、安全に活動できるようにするための石拾いです。1学期も5月に行っており、校庭に目立った大きな石はそれほど多くはありませんが、全校のみんなでいつも使っている校庭に感謝の気持ちを表す意味でもとてもよい活動です。子供たちの目的に向かって、しっかりと取り組む姿はとても立派でした。



**歯みがきスタート** 2学期より給食後の歯みがきを再

型コロナウイルス感染症の感染予防のために休止していましたが、このよ うに一つ一つ日常の活動に戻ることを大変うれしく思います。

歯みがきのスタートにあたり、保健給食委員会が、日替わりで各学級を 回って、歯みがきビデオを使いながら磨き方を確認しました。

歯みがきセットは上靴や赤白帽子と同じように週末に持ち帰り、週始め に学校に持って来ることになりますので、保護者の皆様のご協力をどうぞ よろしくお願いいたします。



# 児童会執行部の挨拶運動

2学期が始まり、8月22日(火)から25日(金)まで児童会執行 部が挨拶運動を行いました。今年度は一か月に一度、挨拶習慣を 設けて取り組んでいます。また、朝の活動に加え、休み時間に校庭 から校舎に戻る所にも立って、挨拶運動を展開しています。そして、 昼の放送でその日に元気よく挨拶をしていた友達を紹介しています。 児童会執行部の積極的な取り組みにより全校の挨拶がますます高 まることを期待しています。



## 水泳学習(プール納め)

2学期が始まり、30度を越える 暑い日が続いています。そのよう

な中でのプールでの学習は、子供たちにとって、とても喜ばしい学習となって います。熱中症対策で、注意を払いつつ、夏らしい活動を満喫することも大 切です。学習を終えて、バスタオルで体をふき取る時の子供たちの表情はな んとも清々しいです。

8月25日(金)に1、2年生は今年度のプール学習を終えました。写真は2 年生の子供たちが、プールに向かって「安全に楽しく学習できました。ありが とうございました。」と感謝の挨拶をしている場面です。





### ソバ畑の今

7月13日(木)に6年生の子供たちが畑に 植えたソバの種が写真のように満開の花を咲 かせています。(8月24日(木)時点)この後 の収穫がとても楽しみです。



### お知らせとお願い

- 〇昨年度11月からスクールサポートスタッフとして学校の感染症予防対策等の業務を行っていた安宅恵理子 が 7 月に任用期間満了のため、退職いたしました。子供たちとは1学期の終業式にお別れの会を行ったこと をお知らせいたします。
- 〇9月3日(日)は岩手県知事選挙及び岩手県議会議員選挙の投票日です。7月の滝沢市議会議員選挙の際 もお知らせしましたが、お子様の将来に向けての関心を高める取り組みの一つとして投票に一緒に行って、 選挙の様子を体験させてみてはいかがでしょうか。